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025/2016REQUERIMENTO N2

0 vereador, LEANDRO MESQUITA MAGOGA, no uso de suas
prerrogativas parlamentares, etc.:

Cousldoraudo quo o Poder Publico deve atender a todos os segmentos da
populagao, especialmente aos jovens estudantes;

Cousldoraudo quo atualmente em nosso municipio temos a quantidade de
108 alunos que estudam em outras institutes de ensino de cidades vizinhas como Jales,
Fernandopolis e Votuporanga, e que este transporte e realizado atraves de empresas
terceirizadas por meio da "Associa?ao dos Estudantes de Santa Fe do Sul e Regiao", e com
ajuda de subvenÿao do municipio para custeio dessas despesas de transportes sendo que a
outra parte cabe ao aluno pagar pelo serviÿo.

Cousldoraudo aiuda quo durante Sessao Extraordinary realizada no dia 21
de Dezembro de 2015 foi aprovado o Projeto de Lei n®3.405 o qual autorizou Prefeitura
Municipal a fazer o repasse de uma subvenÿao no valor de R$85.000,00(0itenta e cinco mil
reais), divididos em 10 parcelas mensais, sendo assim uma ajuda mensal de R$8.500,00
(Oito mil e quinhentos reais), que se divididos pela quantidade de alunos, que hoje e de
108, temos uma ajuda mensal de R$78,00(Setenta e oito reais) por aluno.

Cousldoraudo aiuda quo o aluno que estuda no municipio de Jales, cidade
esta mais proxima, o mesmo tern ainda que desembolsar R$150,00(Cento e cinqiienta
reais), mais o valor da mensalidade de no minimo R$320,00 (Trezentos e vinte reais) para o
curso de Radiologia, chegando-se ao custo total de R$470,00(Quatrocentos e setenta
reais),ou seja mais da metade de urn salario minino, hoje fixado em R$880,00(0itocentos e
oitenta reais).

Cousldoraudo fluaCmouto quo o valor mensal de subven?ao
disponibilizado pelo Municipio e de suma importance para a Associaqiao de Estudantes de
Santa F£ do Sul e Regiao, porem, ainda insuficiente, razao pela qual,

RdCilAdll. a mesa, ouvindo o colendo plenario, satisfeitas as formalidades

regimentais, para que seja oficiado Excelentissimo Senhor Prefeito Armando Rossafa
Garcia solicitando as seguintes informagoes:

• Ha estudos por parte da Administraÿao Municipal em aumentar o valor da
subvenfao repassada a Associaÿao dos Estudantes de Santa Fe do Sul e Regiao?
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JUSTIFICATIVA:

A presente propositura e bastante em si para justificar o pedido de informa?oes, que esta a
merecer a aprovaÿao do Colendo Plenÿrio.

Sala issSfe* Dr. Joao AjfrethrM
lflDEMAKCODEÿlj

Amaral Ribeiro.
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